

CURIOSIDADES DE GRECIA

La celebración de la boda griega



Grecia en la actualidad: Las bodas griegas se caracterizan por ser diferentes a lo convencional. El novio espera a la novia en la puerta de la iglesia para luego entrar juntos cargando velas blancas. Otro punto característico y sumamente reconocido de las celebraciones griegas es la tradición de romper platos para espantar a la mala suerte. ¿Conocías este dato curioso sobre Grecia?

Techos azules



Continuando con las supersticiones griegas ya dichas en el artículo del mes pasado, otro ejemplo claro de es que muchas casas tienen los típicos tejados en forma de cúpula de color azul intenso: según la tradición, este color ahuyenta el mal de ojo.
¿Te han gustado estos datos curiosos de Grecia?

Grecia es el país más soleado de Europa



Con una media de 250 días de sol cada año, Grecia es el país con mejor clima de Europa. ¡Por algo es un destino vacacional tan deseado!

CURIOSIDADES ROMANAS

Creencias

En la antigua Roma bebían la sangre de los gladiadores porque creían que te proporcionaba fuerza vital.



Los emperadores bebían una pequeña cantidad de veneno cada día para intentar volverse inmunes a esto.

Higiene

Los romanos se bañaban a diario, sin embargo, no usaban jabón. En vez de eso, se frotaban con aceites y luego se los quitaban junto con la suciedad usando unos cepillos especiales.

